

金賞

船引中学校の合唱部、吹奏楽部が 東北大会で金賞を受賞

船引中学校の合唱部は9月30日、秋田市で開かれた全日本合唱コンクール東北支部大会で金賞を受賞しました。金賞受賞は2年連続です。またNHK全国音楽コンクール、TBC子ども音楽コンクールでも優秀な成績を収め、出場した3つのコンクール全てで東北大会出場を決めました。

同校吹奏楽部は10月1日、青森市で開かれた全日本マーチングコンテスト東北大会(中学生部門)で金賞を受賞し、全国大会出場を決めました。金賞受賞と全国大会出場は、2年ぶり3回目です。吹奏楽部は11月19日、大阪城ホールで行われる全国大会に東北代表として出場します。

全国大会出場壮行会 吹奏楽部

11月9日(木)
午後6時30分から
市総合体育館

合唱部



田村地区音楽祭で息の合った歌声を響かせた部員たち

大会を終えて 顧問から

聖母賛歌の「Regina caeli」と、オーロラの美しさを歌った「NORTHERN LIGHTS」の2曲を演奏しました。練習では、今までの大会の反省を生かしながら一音一音の響きを大切に歌い上げてきました。当日は「練習は本番のように、本番は練習のように」という言葉を心にとどめ、いつも通りに大会に臨んだ結果、練習の成果を出しきれました。今後も、歌声により一層磨きをかけられるよう、音楽に向き合いながら練習に励んでいきたいです。



れいな
千葉 玲那部長

今回の大会では「東北大会」という場の緊張感と、部長としての責任やソロを歌うプレッシャーを感じていました。しかし、仲間を信じ、本番では一緒に表現する喜びを味わいながら、楽しんで歌えました。この経験を力に変えて、今後、さまざまなことに挑戦していきたいです。



NHK 全国学校音楽コンクール東北ブロックで
金賞を受賞した部員たち

吹奏楽部



福島県マーチングフェスティバルで
一糸乱れぬ演奏を披露した部員たち

大会を終えて 顧問から

「マードックからの最後の手紙」と「アルセナール」を演奏しました。練習では、個々の基礎力と合奏力の向上に、これまで以上に取り組みました。大会で力を発揮できたのも、日頃から「全国大会へ行く」という部員の思い、そして保護者の方々や先生方、友人、地域の皆さんからの温かいご声援、ご協力のおかげです。



柳沼 彩香部長

昨年は悔しい思いをしましたが、今年はいうれし涙を流せて良かったです。2年ぶり3回目の全国大会出場ということで、部員一同ドキドキワクワクしています。今年は銀賞以上を目指して精いっぱい頑張ります。応援よろしくお願いします。



全日本マーチングコンテスト東北大会で
金賞を受賞した部員たち

1 航空自衛隊が炊いたお米を
おにぎりにする炊き出し体験



2 福島県消防防災
ヘリコプターによる
要救助者救出訓練



ふれあい防災 2023

万が一の事態に備えて

10月1日、田村市運動公園で、ふれあい防災2023を開催しました。「参加・体験型」の防災訓練として、住民の方々や関係団体からの参加者など約1,000人が参加し、各種体験コーナーや防災に関する展示を通じて、防災に関する知識・意識を高める一日となりました。

4 浸水被害発生を想定した
土のう積み体験



3 田村消防署による
応急措置・救急救命体験



- 2 特集 ふれあい防災2023
- 3 特集 船引中学校
東北大会で金賞を受賞
- 4 特集 自動運転バス
- 6 特集 challenger番外編
- 7 ふくしま駅伝代表選手紹介
- 8 4年度決算報告
- 12 田村市の文化財「城館跡」
じょうかんあと
- 13 たむら支援学校だより
- 14 ほっとニュース
- 18 暮らしの情報案内板
- 24 各施設の催しなど
- 26 ほけんだより

市の募集・申請に関する 各記事の共通事項

お問い合わせ 申し込み先
市への申込・書類提出について明記してい
ないものは、期間中の土・日・祝日を除く
午前8時30分から午後5時15分まで



5 各種団体による防災に
関する取り組みの展示

